

martes 18 de julio de 2023

# Fran Baraja presenta en el Teatro Leal '¡Disculpen mi desorden!'

*El concierto del cantautor lagunero tendrá lugar el próximo jueves en la Sala de Cámara*



Fran Baraja presenta en el Teatro Leal '¡Disculpen mi desorden!'

La Sala de Cámara del Teatro Leal de La Laguna acoge, el próximo jueves 20 de julio, a las 20:00 horas, la presentación del último trabajo del cantautor canario Fran Baraja. Su nueva obra *¡Disculpen mi desorden!* se mezclará con sus grandes éxitos en un concierto con música en directo.

El concejal de Cultura de La Laguna y presidente del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Dailos González, resalta el trabajo que se realiza desde el Ayuntamiento para dar a conocer a artistas locales. "Es evidente que el sector musical canario está en pleno auge y es importante para nosotros poder ofrecerles espacios en los que puedan disfrutar de su arte y mostrar sus proyectos", afirma.

Desde el estudio Taco 17, el vocalista ha trabajado para presentar las seis nuevas canciones de *¡Disculpen mi desorden!*, un trabajo totalmente autoproducido que, sostiene Baraja, "nace de manera independiente y con el fin de alucinar". Explica que los temas que estrenará

son un viaje por los distintos sonidos del mundo, que van desde el trap hasta la cumbia pasando por la música celta, siempre con la compañía de las bases electrónicas.

El público asistente al concierto podrá disfrutar también de clásicos de su banda como *Muerte al ukelele*, *Macaronésico* o *Tonguitas de verolos* y se sorprenderán con las surrealistas nuevas composiciones que caracterizan el estilo de este artista lagunero.

Las entradas podrán adquirirse en el horario habitual de la taquilla del propio teatro, de lunes a sábado de 11:00 horas a 13:00 horas y de 18:00 horas a 20:00 horas, o en el portal [tickety.es](#).

**Fran Baraja**



Fran Baraja es un músico de calle, cómico, contrabajista y showman canario. Ligado a la música desde niño, lleva diez interpretando su visión de la música tradicional de las islas en los espacios y calles de su ciudad natal, La Laguna. Define su estilo como un “folk del Atlántico, de raíz, base de rock, pinceladas de sátira, humor y mucho acento canario”. Además, trabaja con la misión de trasladar todas estas influencias musicales y ritmos ancestrales a las nuevas generaciones.